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Plus de 80 véhicules de collection ont défilé sur cette 
nouvelle route, de quoi rappeler des souvenirs aux anciens...
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Chères Villeneuvoises et 
chers Villeneuvois,

Au nom du conseil municipal, je vous 
remercie de la confiance que vous 
nous avez accordée lors des élections 
du 15 mars 2020, nous permettant de 
poursuivre notre engagement avec 
une équipe municipale légèrement 
renouvelée.

La crise sanitaire que nous sommes 
en train de traverser a engendré une 
période de confinement totalement 
inédite d’environ deux mois. Je tiens 
à remercier la majorité d’entre vous 
pour le respect des règles qui vous ont 
été imposées. À l’heure où j’écris ces 
quelques mots, malheureusement, la 
pandémie n’est pas terminée et nous 
devons continuer à être prudents et à 
respecter les consignes.

Le début de mandat a été compliqué, 
le nouveau conseil municipal n’ayant 
pu être installé que le 26 mai 2020. Les 
commissions se sont dès lors mises au 
travail et le vote du budget a pu inter-
venir le 10 juillet 2020.

Nous avons apporté notre soutien à 
l’organisation du retour à l’école des 
enfants de la commune, dès le mois 
de mai. Cette reprise ne pouvait pas 
se faire sans cantine, ni garderie, c’est 
pourquoi la mobilisation a été générale 
pour que les règles sanitaires imposées 
par le protocole soient respectées. 
Nous pouvons remercier l’ensemble 
des équipes enseignantes, éducatives 
et l’équipe communale entière, pour 
leurs implications respectives. Il en sera 
de même pour cette rentrée 2020-2021.

Même si la majorité des projets se 
verront décalés, les élus et les bureaux 
d’études ont continué les rencontres, 
souvent par vidéo, afin de poursuivre les 
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Le Mot du Maire

projets de réhabilitation du village. Le 
PLU a été approuvé, et mis en service, la 
réfection de la rue de la Bergerie devrait 
intervenir prochainement, la maison 
« âges et vie » est bientôt terminée. La 
priorité, c’est l’installation d’une boulan-
gerie et c’est en bonne voie.

Le contournement a été un grand 
soulagement et nous avons pu appré-
cier, à l’écart du trafic des vacanciers 
de cet été, le calme et le retour des 
piétons et vélos qui se réapproprient 
cette traversée de bourg. Il nous faut 
cependant rester mobilisés, les travaux 
ne sont pas terminés dans la portion 
sud, et certains riverains sont toujours 
en attente d’une réponse des services 
de l’État, que je relance régulièrement.

Les conditions sanitaires ne nous ont 
pas permis de nous réunir et de profiter 
des commémorations, des animations 
ordinairement proposées par les asso-
ciations. Espérons que ce n’est que 
partie remise et que nous pourrons 
nous rattraper très bientôt avec les 
premières festivités qui ne devraient 
plus tarder.

Je vous laisse découvrir votre bulletin 
municipal, que je voudrais dédier à notre 
ami Christian, disparu dernièrement.

Passez un bon moment en parcourant 
ce nouveau numéro et redécouvrez vos 
rubriques. Vous trouverez une double 
page sur le dispositif engagé « Villeneuve 
sur Allier demain » et les pistes qui s’en 
dégagent. Nous avons besoin de votre 
avis, les projets ne peuvent se faire sans 
vous. Je compte sur votre participation 
active en répondant au questionnaire 
mis à votre disposition dans ce livret.

J’espère que chacun a pu passer quand 
même de belles vacances et a retrouvé 
ses activités de rentrée.

Je vous souhaite une excellente fin 
d’année 2020

Dominique DESFORGES DESAMIN
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Conseil municipal

1 – DESFORGES DESAMIN 
Dominique : 54 ans, 
Comptable / Maire et Conseiller 
communautaire

2 – DUFFAUT Martine : 68 ans, 
Retraitée / Maire Adjointe 
chargée de la commission au 
service de l’enfant, CCAS / Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme

3 – FINAT Patrick : 57 ans, 
Commercial / Adjoint 
chargé de la commission Vie 
Associative, Technique / Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme

4 – TOGNON Marie Christine : 
59 ans, Cadre Orange / 
Adjointe chargée de la 
commission Administration 
générale, Communication / 
Plan Aménagement de bourg 
et urbanisme / Conseillère 
communautaire suppléante

5 – BOUTRY Christophe : 
46 ans, Chauffeur Livreur / 
Commission Technique 
(Rapporteur travaux et 
entretien) / Vie associative / 
Plan Aménagement de bourg 
et urbanisme

6 – BOUCHE Mélanie : 29 ans, 
Infirmière / Commission 
Service de l’enfant (Rapporteur 
scolaire) / Administration 
générale / Technique / Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme

7 – LEDUC Jean François : 
62 ans, Électricien 
domoticien / Commission 
Plan Aménagement de bourg 
et urbanisme (Rapporteur) / 
CCAS / Technique

8 – DESMAZIERS Karine : 
42 ans, Secrétaire 
Commerciale / Commission 
CCAS (Rapporteur) / 
Communication / Finances / 
Vie Associative

9 – THEVENIN Régis : 
52 ans, Exploitant agricole / 
Commission Technique 
(Rapporteur Affaires rurales 
et agricoles) / Administration 
générale / Plan Aménagement 
de bourg et urbanisme

10 – NEUFOND Alexandra : 
43 ans, Professeur d’anglais / 
Commission Service de l’enfant 
(Rapporteur extra-scolaire) / 
CCAS / Communication / 
Vie Associative / Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme

11 – BRETON Serge : 61 ans, 
Retraité / Commission 
Communication (Rapporteur) / 
Technique / Vie Associative / 
Plan Aménagement de bourg 
et urbanisme

12 – DE VAULX Louise : 34 ans, 
Gestionnaire d’hébergement 
et Organisatrice 
d’événements / Commission 
Finances (Rapporteur) / 
Communication / Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme

13 – RESSORT Richard : 
40 ans, Agent de maîtrise / 
Commission Administration 
générale (Rapporteur) / Service 
de l’enfant / Technique / Vie 
Associative

14 – JEROME Julie : 32 ans, 
Assistante Ressources 
Humaines / Commission Vie 
associative (Rapporteur) / 
Administration générale / Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme

15 – RUSTON Régis : 60 ans, 
Retraité / Commission Plan 
Aménagement de bourg et 
urbanisme (Rapporteur) / 
Administration générale / 
Finances / Technique
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CONSEIL MUNICIPAL DU 10.07.2020
� Les associations Villeneuvoises ont été reçues afin de faire le point sur leurs activités, 

qui ont toutes été impactées par la crise sanitaire.

� Élection des délégués du Conseil 
Municipal et de leurs suppléants en 
vue de l’élection des Sénateurs qui 
aura lieu en septembre 2020.

Ont été élus : Titulaires : Mr Dominique 
DESFORGES-DESAMIN, Mme Marie-
Christine TOGNON, Mr Patrick FINAT

Suppléants : Mme Martine DUFFAUT, 
Mr Christophe BOUTRY, Mme Mélanie 
BOUCHE.

� Vote des taux d’imposition 2020 (sans 
changement par rapport à 2019), soit :

Taxe foncière (bâti) : 15.09 %

Taxe foncière (non bâti) : 33.95 %

� Vote du budget primitif  
2020 de la commune qui 
s’élève en dépenses et en 
recettes à :

1 101 335 Euros 
pour la section de 
fonctionnement

385 246 Euros pour la 
section d’investissement

� Vote du budget primitif 
2020 des locaux à usage 
commercial qui s’élève 
en dépenses et en 
recettes à :

17 056 euros pour 
la section de 
fonctionnement

84 000 Euros pour la 
section d’investissement

� Aucune augmentation 
des tarifs publics pour 
2020/2021.

� Approbation du PLU : 
Le dossier définitif 
de révision du PLU 
est approuvé. Il sera 
exécutoire à compter 
de sa réception en 
Préfecture et de 
l’accomplissement des 
mesures de publicité.

� Commission Communale des Impôts 
Directs : Une liste de 24 contribuables 
est établie et sera proposée à la DGFIP 
afin d’instituer la Commission. Le 
Directeur Départemental des Finances 
Publiques retiendra 12 personnes 
issues de cette liste (6 titulaires et 6 
suppléants) qui constitueront la CCID.

� Des négociations sont en cours 
avec la propriétaire du cabinet de 
kinésithérapeutes « rue de la Gare » 
qui a fait une proposition de vente du 
local à la commune.

� Changement de prestataire pour 
le portage des repas à domicile 
(Éric GEOFFROY, traiteur à Avermes).

CONSEIL MUNICIPAL DU 25.02.2020
� Vote du compte administratif 2019 

du budget principal qui fait apparaître 
un excédent de fonctionnement 
de 469 777,54 euros et un déficit 
d’investissement de 68 747,82 euros (en 
tenant compte des restes à réaliser).

� Vote du compte administratif 2019 
des locaux à usage commercial 
qui fait apparaître un excédent de 
fonctionnement de 4 668,05 euros et un 
déficit d’investissement de 4 000 euros.

� Une demande de subvention est faite 
auprès du Conseil Départemental 
au titre du dispositif de reconquête 
des centres-villes et centres bourgs. 
Pour Villeneuve, l’étude s’élève à 
54 000 Euros hors taxes.

� Signature d’un nouveau bail pour 
l’appartement n° 1 de la résidence « Les 
Varennes » à compter du 1er mars 2020.

� Continuité du fonctionnement du SIAEP 
Rive Droite Allier avec délégation de 
la compétence « eau potable » par la 
Communauté d’Agglomération de Moulins.

� Révision du PLU : l’enquête publique 
s’est terminée le 06 février. Le 
Commissaire-Enquêteur rendra son 
rapport courant mars.

CONSEIL MUNICIPAL DU 26.05.2020
� Élection du Maire et des trois adjoints.

� Fixation des indemnités de fonctions.

� Mise en place des commissions 
municipales.

CONSEIL MUNICIPAL DU 15.06.2020
� Nomination des délégués auprès des 

divers syndicats, comités, associations…

� Versement d’une prime exceptionnelle à 
5 agents municipaux qui ont été présents 
durant la période du confinement.

� Signature d’un nouveau bail pour 
l’appartement n° 2 « 7 rue de la Gare » 
avec effet au 25 avril 2020.

� Révision du PLU : Une réunion a eu lieu 
avec les Personnes Publiques Associées 
(PPA) pour régler quelques points de 
l’enquête publique. Le dossier définitif 
va être remis en Mairie prochainement, 
pour validation par le Conseil Municipal.

Principales décisions du conseil municipal

Menu GEOFFROY
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Logiciel 
« OCTOPUS »
En lien avec la démarche SMART 
VILLAGE, le restaurant scolaire 
se modernise et se dote d’un 
nouveau logiciel « OCTOPUS » 
qui facilite les démarches de 
traçabilité et de relevé de 
données. Cet outil offre un gain 
de temps précieux aux agents, 
permet la suppression du papier 
et du découpage fastidieux des 
étiquettes de date limite de 
consommation. Désormais, tous 
les relevés se feront en ligne par 
le biais d’une tablette équipée du 
logiciel en question. Les données 
seront sauvegardées pendant 
5 ans.

Panneau Pocket
Les infos de ma commune avec 
l’application sur mon portable

Madame 
Valérie 

BERTHOMIER
Arrivée en septembre 

2001, en remplacement 
de Monsieur Jacky 

CHARRIER, elle a œuvré 
dans les classes de 

CP – GS/CP – CP/CE1.

Elle a appris à lire à 
environ 350 enfants 
dans le cadre de la 

classe préparatoire. 
Elle est devenue 

maître formateur en 
septembre 2016. Après 
de nombreuses années 

d’investissement au 
sein de notre groupe 

scolaire, nous lui 
souhaitons bonne 
continuation dans 

sa carrière, et la 
remercions pour son 

implication.

Élèves récompensés
Les élèves de CM2 ont été récompensés 
de leurs efforts et encouragés à les 
poursuivre au collège, malgré une fin 
d’année tronquée suite au confinement. 
La municipalité a offert à chacun soit 
une calculatrice soit un dictionnaire de 
français ou d’anglais, et leur a souhaité 
une bonne continuation.

Brèves
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Une manifestation a été organisée, à l’initiative de 
la municipalité, afin de permettre aux Villeneuvois 
de fouler à pied, à vélo, en trottinette, en roller la 
déviation en avant-première, la veille de l’inauguration 
officielle. Plus de 80 véhicules de collection ont aussi 
défilé sur cette nouvelle route, de quoi rappeler des 
souvenirs aux anciens...

Journée historique 
du 17 novembre 2019 

Inauguration officielle en présence de 
Madame La Préfète

Départ de la salle socio-culturelle vers le 
contournement

Moment de convivialité avec les membres des clubs de voitures anciennes

Défilé des voitures anciennes
6



9, 10 et 11 décembre 2019
Dans le cadre d’une démarche participative, les ateliers ont mobilisé 
environ 40 personnes par séance autour des thématiques de l’Habitat, du 
Cadre de vie et du Commerce. Merci à l’ensemble des participants pour 
leur implication citoyenne.

Les propositions évoquées lors de ces ateliers ont été prises en compte 
pour améliorer la vie à Villeneuve et dessiner l’avenir. (cf pages 8 et 9)

Madame Tiphaine BOSDEVEIX - GraphisteLE
S 

A
T

EL
IE

R
S

JOURNÉE 
DU 17 NOVEMBRE
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La priorité : écouter 
les attentes des 
Villeneuvois

Lancement VSA DEMAIN 
Reconquête du centre-bourg

Décembre

9-10-11 
2019

300 Villeneuvois et 
voisins mobilisés
90 voitures anciennes 
et leurs 155 passagers
1 Banquet populaire
5 Ateliers participatifs

Organisation de 
3 Ateliers participatifs

Novembre

17 
2019

 Étude de reconquête du centre-bourg ?
En nous appuyant sur vos remarques et propositions (Rencontres, Ateliers, Blog) et 
accompagnés par nos bureaux d’études, nous avons travaillé sur les projets d’avenir.  
Il s’en dégage un certain nombre d’actions proposées. Le projet en réflexion repose sur 
3 piliers dont voici les pistes ou idées d’actions :

1. VSA CONVIVIALE
Le constat des différents ateliers conduits est que les 
Villeneuvois se connaissent peu, notamment les actifs, 
qui vivent le village en « dortoir ». Ils manquent de lieux 
où se retrouver, faire ensemble, mieux se connaître. C’est 
pourquoi 6 actions sont imaginées :

� Créer un véritable « centre-bourg » en aménageant les 
espaces allant de la place du Monument aux morts jusqu’à 
la Gare et y développer une véritable « place du village », 
espace multifonctions pouvant accueillir un marché, des 
fêtes locales, des animations.

�	Créer une fête annuelle ou bi-annuelle autour de l’histoire 
de la Nationale 7, dans l’esprit de l’embouteillage de 
Lapalisse et en articulation avec celui-ci.

�	Faire de la salle socio-culturelle une véritable salle 
de spectacles, dotée d’une programmation annuelle 
permettant de présenter, via le service numérique Ici 
Aussi, des concerts, des pièces de théâtre, au bénéfice des 
Villeneuvois et des habitants des communes alentour.

� Créer un city-stade, espace multisports permettant à 
toutes les générations de se retrouver autour d’activités 
sportives diverses (foot, basket, ...). 

� Créer un marché hebdomadaire basé sur un système de 
commande en ligne (via le site web de la commune et le 
service Bienvenue à la Ferme) permettant aux Villeneuvois 
de précommander les produits de leur choix chez des 
producteurs locaux, et de les rencontrer une fois par semaine.

� Créer, à la Gare, un tiers-lieu d’activité permettant 
d’accueillir un espace de coworking et de télétravail, pour 
les Villeneuvois qui souhaitent et peuvent télétravailler 
quelques jours par semaine, des ateliers d’inclusion 
numérique, pour permettre aux personnes mal à l’aise avec 
la technologie de s’y familiariser, des ateliers de formation 
à distance, pour permettre aux jeunes Villeneuvois de 
suivre les études qu’ils veulent sans être obligés de s’exiler 
ou encore des ateliers périscolaires destinés aux enfants de 
la commune pour découvrir le numérique, la robotique et 
apprendre à vivre l’Internet en conscience...

2. VSA PROTECTRICE
La déviation a fait disparaître les camions et le flux 
ininterrompu de véhicules au travers de Villeneuve-sur- 
Allier. Mais ce vide est aujourd’hui utilisé par quelques 
automobilistes comme une invitation à accélérer, créant 
un sentiment d’insécurité dans la population. Parallèlement, 
l’accès aux soins, s’il est facilité par la présence active de 2 
médecins généralistes, d’un kinésithérapeute et de plusieurs 
infirmières sur le territoire se heurte, comme dans tous les 
espaces ruraux, à des délais d’accès aux spécialistes qui 
sont insupportables, et qui le seront d’autant plus pour les 
résidents de l’établissement « Ages et vie » qui s’installe sur 
la commune d’ici la fin de l’année. C’est pourquoi 2 actions 
sont imaginées :

� Créer un aménagement signalétique en entrée de 
commune incitant au respect des limitations de 
vitesse assorti de dispositifs adaptés (panneaux, feux, 
vidéo-surveillance...).

� Proposer un service de téléconsultation de spécialistes 
dans le troisième cabinet, inoccupé à ce jour, de la maison 
de santé, service géré par un pôle infirmier en étroite 
coordination avec les médecins généralistes.
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Un projet que l’on veut « partagé par tous » !

« SMART-VILLAGE »
� Un projet avec et pour les habitants

� La mobilisation du meilleur des technologies et de l’innovation

� Un village où le numérique constitue une OPPORTUNITÉ de CREER 
de NOUVEAUX LIEUX et de NOUVEAUX LIENS

VSA DEMAIN 
2020-2026

Attractivité – Convivialité – Sécurité

BLOG : vsa-demain.fr@

Participez à 
l’avenir de 
notre village
Nous vous proposons un questionnaire, merci 
de nous le retourner avant le 28 Septembre 
2020, soit en mairie soit directement en ligne 
sur le blog : https://www.vsa-demain.fr

L’ensemble de vos réponses sera compilé et 
l’équipe municipale vous invitera à débattre 
avant décembre 2020 autour de ce projet, au 
jour et à l’heure que vous aurez vous-même 
choisis.

3. VSA ATTRACTIVE
Villeneuve-sur-Allier a des atouts. Elle est la porte d’entrée 
d’Auvergne- Rhône-Alpes de la Nationale 7 et de son 
histoire touristique, elle est le point d’entrée dans le 
corridor écologique unique au monde du Val d’Allier 
Nord, et elle dispose de 4 châteaux d’allure et de renom. 
Mais ces atouts ne sont pas tous valorisés, et elle présente 
le handicap majeur d’avoir une offre commerciale et 
des possibilités de séjour et d’activité très faibles. C’est 
pourquoi 9 actions sont imaginées :

� Accueillir de nouveaux commerces : un boulanger est en 
cours d’installation Place de la Gare ; il s’agit de cibler d’autres 
lieux susceptibles d’accueillir de nouvelles installations.

� Créer un café-musée de la Nationale 7 (ancien garage 
Citroën ou Renault) favorisant l’arrêt des touristes et leur 
découverte du territoire. Ce café-musée peut être assorti 
d’un repair-café, lieu permettant aux Villeneuvois bricoleurs 
d’accéder à des outils de l’impression 3D et de découpe 
laser afin de réparer ou de créer leurs objets du quotidien, 
dans un esprit écologique.

� Créer avec l’association Allier Sauvage un pôle 
de découverte et de valorisation du patrimoine 
environnemental et des produits du terroir du Val d’Allier 
Nord sur le site de la Chaumière, à destination des 
habitants de Villeneuve, des populations de sa région et 
des touristes. Ces activités de sensibilisation, de formation 
et de recherche, intégreront des modalités innovantes 
(réalité virtuelle et augmentée par exemple).

� Créer des chemins (mobilité douce) entre les aires de repos 
de la RN7 et le village. Équiper les aires d’outils tactiles de 
présentation du territoire et faire découvrir les commodités 
et services du village.

� Mettre en place un dispositif de wifi communal gratuit à 
l’usage des Villeneuvois comme des touristes, présentant 
en ouverture par défaut la page d’accueil du site web 
communal et ses principales informations touristiques et 
d’animation.

� Organiser une opération « donnons des couleurs à 
Villeneuve » lors de laquelle les Villeneuvois sont invités à 
repeindre les volets des bâtiments longeant la Nationale 7.

� Créer des modes doux de déplacement favorisant la 
promenade, en vélo ou à pied, dans et autour de Villeneuve, 
en articulation avec l’Allier, les châteaux et les aires de repos, 
et peut-être la voie verte (projet départemental en cours).

� Requalifier les façades le long de la Nationale 7, 
restaurer et remettre en place les publicités et panneaux 
de la grande époque de la Nationale 7 et mettre en place 
une signalétique et un mobilier urbain cohérent avec 
cette période.

� Créer un parcours de valorisation  
patrimoniale pour faire découvrir  
le village.
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Ages et Vie

DATES À RETENIR :

Mardi 29/09/2020 : (lieu à définir)

14 h : Réunion avec les professionnels 
de santé et du social de la commune.

17 h : Réunion d’info publique avec les 
seniors de plus de 70 ans.

Vendredi 11/12/2020 : Portes ouvertes

Début 2021 : Ouverture de l’établisse-
ment AGES ET VIE

La cérémonie du 8 mai
Malgré le confinement et l’annulation 
de la cérémonie du 8 mai, une gerbe a 
été déposée au monument aux morts.

Kinésithérapeute
Changement de local du cabinet de 
kinésithérapie, ouvert du lundi au 
vendredi (sauf mercredi) de 13 heures 
à 19 heures. Le matin, déplacement à 
domicile.

Contact : 06.70.45.19.93 
anca_mihaela_robu@yahoo.com

Vie locale

Quatre tombes 
remarquables
Merci à Yvon DUFFAUT, 
président de l’ABACAV, 
qui se lance dans l’in-
ventaire des tombes du 
cimetière, dans sa partie 
la plus ancienne. L’objectif 
étant de remettre à jour le 
plan et de répertorier les 
tombes abandonnées ou 
non identifiables.

Tombe d’un ancien bagnard 
(voir bulletin novembre 2015)

Statue en bronze du monument funéraire de 
la famille de Conny, classée aux monuments 
historiques (voir bulletin décembre 2016)

Tombe de l’Abbé DUMAS, constructeur 
de l’église de Villeneuve, scientifique 
(étude des protozoaires)

Tombe la plus ancienne du cimetière 
(1755-1832)

Marché du mardi de 15 h 30 à 17 h 30
� Les Délices de la Ronde (Fromages)

� Domaine des Sagets (Primeur Bio)

� Libricyclette (Librairie mobile) 1 fois par mois

�	Les copeaux joueurs (jeux géants en bois) occasionnellement
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Naissances
FONDARD Chloé 01/03/2019

TAS Ziya 25/03/2019

DANIEL Alice Isabelle Jeannine 
09/04/2019

MAITRE MERCIER Clémence Marie-
Thérèse Jeanine 08/05/2019

RELIN GENEST Jade 28/06/2019

FAUCHER Tiago 05/07/2019

BLANCHONNET BRUN Alice Marie 
Lise 05/07/2019

BARDEL Elias Francis Daniel 
14/07/2019

DURAND Nathan 20/10/2019

CHATELAIN Kalyss Philippe Jean-
Jacques 03/11/2019

VEYSSET VILLERAUD Jean-Marc 
Louis Marcel Gérard 06/12/2019

Mariages
FAYET Damien et CARTAILLER 
Marion Paulette Jeanine 13/07/2019

PINTO DE CARVALHO Jérémy et 
DECHET Mélissa 27/07/2019

Décès
ROY Martine Agnès 17/03/2019

LOUIS Jeanne Marcelle épouse 
BOITIER 15/05/2019

LAJARGE Maurice Robert 28/07/2019

VESVRE Jeanne veuve LAFORET 
21/08/2019

PACAUD Robert 07/09/2019

COURTEIX Bernard Robert 
09/10/2019

LAGATIE Charlotte 14/12/2019

Les membres de l’ABACAV continuent à entretenir et à fleurir le lavoir.

Rappel animaux 
domestiques
Nous rappelons aux propriétaires de 
chiens que, pour le respect de leurs 
voisins, ils doivent prendre les mesures 
nécessaires afin d’éviter toutes nuisances :

Déjections : il est interdit de laisser les 
chiens souiller par leurs déjections la 
voie publique (y compris les trottoirs), 
les allées, pelouses, espaces verts, 
jardins publics et les emplacements 
aménagés pour les terrains de jeux.

Aboiements : les propriétaires de chiens 
doivent éviter que ceux-ci n’aboient de 
façon répétée ou intempestive.

Christian COURALLY

Nous avons appris le décès de Monsieur Christian 
COURALLY, âgé de 76 ans.

Il avait été élu au sein du Conseil Municipal en 1995. 
Il a effectué deux mandats en tant que Conseiller 
Municipal, puis un mandat en tant que deuxième 
adjoint et depuis 2014, il était 1er adjoint. Du fait de 
ses problèmes de santé, il avait décidé de mettre fin 
à ses fonctions d’élu lors des élections de mars 2020.

Au cours de ses différents mandats, il a participé 
activement à l’élaboration de projets et au suivi de 
nombreux travaux, les principaux étant la construction de salle socio-culturelle, 
l’extension de la Mairie et la construction du local pétanque et des terrains 
attenants.

Il s’est également beaucoup impliqué dans les associations de la commune : 
En 1980, il a créé un club de cyclotourisme dont il a été le Président et l’ani-
mateur principal. Durant 14 ans, il a participé à de nombreuses épreuves cyclo 
sportives régionales et nationales, partant à l’assaut des cols prestigieux des 
Alpes ou sur les routes de Bretagne… La plus prestigieuse fut sans doute sa 
participation au « Bordeaux-Paris » en juin 1994.

Il s’était investi dans le club « Villeneuve Pétanque » depuis sa création en 
2011, et plus particulièrement au sein des vétérans et à l’origine de la réussite 
du « Trophée des Copains ». 

Il laissera le souvenir d’un homme dévoué pour sa commune, dynamique.

La Municipalité s’associe à la peine de son épouse et de sa famille.

Tracteur Tondeuse
La commune s’est dotée d’un nouveau 
tracteur tondeuse KUBOTA, acheté 
dans un commerce Villeneuvois, aux 
ETS AUDIN Alain.

Le lavoir

État civilNécrologie

Les mauvaises herbes
Elles ont refait leur apparition dans 
notre village, une prolifération à laquelle 
l’interdiction de l’utilisation de produits 
phytosanitaires par les communes n’est 
pas étrangère. 

Les employés municipaux entretiennent 
régulièrement les trottoirs mais un peu 
de soleil et quelques gouttes de pluie, 
il n’en faut pas plus pour voir revenir les 
herbes folles. 

Rappelons que même si les trottoirs 
appartiennent au domaine public, 
chacune et chacun d’entre nous doit faire 
preuve de civisme et arracher les herbes 
qui croissent devant leur porte.
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Après le 
confinement
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